



Betriebskonzept

Die Senioren-Pension Waldruhe liegt im Ortsbezirk Grasswil, der Einwohnergemeinde Seeberg, in unmittelbarer Nähe des Waldrandes an der Regenhalde. Sie bietet 20 Bewohnerinnen und Bewohnern Platz zur Pflege und Betreuung.

Zweckbestimmung der Senioren-Pension Waldruhe:

Langzeitbetreuung mit unbegrenzter Aufenthaltsdauer für Hilfe und Unterstützung in den Aktivitäten des täglichen Lebens in familiärer Atmosphäre.

Feriengäste mit begrenzter Aufenthaltsdauer, die in verschiedenen Bereichen auf fremde Hilfe angewiesen sind.

Langzeitpflege mit erhöhten Anforderungen und Langzeit-Psychogeratrie: es werden Linderung und Komforttherapie bei unheilbaren Krankheiten und Sterbebegleitung angeboten, sowie Patienten mit fortgeschrittener psychogeriatrischer Erkrankung permanent betreut, gepflegt und überwacht.

Die medizinische Betreuung wird durch unseren Heimarzt oder durch den bisherigen Arzt der Bewohner/innen gewährleistet. Im Krankheitsfall soll die Patientin / der Patient nach Möglichkeit im Heim gepflegt werden.

Starke Weglauftendenz, langdauernde Unruhe, Selbst- und Fremdgefährdung infolge mangelnder kognitiver Fähigkeiten limitieren den Aufenthalt in der Senioren-Pension Waldruhe, weil wir keine geschlossene Abteilung haben. Für Demenzkranke, deren Betreuung und Pflege unser Heim aus diesen Gründen nicht mehr gewährleisten könnte, werden wir in Absprache mit den Angehörigen einen geeigneten Platz in einer geschlossenen Abteilung eines Heimes in der Umgebung suchen, mit denen wir in regelmässigem Kontakt stehen. Wir setzen alles daran, diese Personen so lange zu behalten, bis ein geeigneter Platz zur Verfügung steht.

Die Qualität unserer Dienstleistungen wird mit den diversen Konzepten und deren Umsetzung sichergestellt.

Unser Sicherheits- und Notfallkonzept regelt die Vorkehrungen zur Verhütung von Unfällen und Brand sowie Massnahmen im Notfall.

Grasswil, im Dezember 2025